

## WAHLAUFRUF ZUR EUROPAWAHL 2024



Liebe Weststädter\*innen,

am 09.06.2024 findet in Deutschland die Wahl zum Europäischen Parlament statt. Es liegt an uns, die Zukunft Europas mitzugestalten. Ihre Teilnahme an dieser Wahl ist von großer Bedeutung, denn die Entscheidungen, die in Europa getroffen werden, haben direkte Auswirkungen auf unser tägliches Leben.

Die Europäische Union ist wichtig!

Wir alle profitieren von einer starken Europäischen Union. Die Europäische Union hat vieles auf den Weg gebracht, was unser aller Leben einfacher und sicherer macht.

1. Verbraucherschutz: Die EU setzt Standards für Verbraucherschutz, damit wir sichere Produkte kaufen können und unsere Rechte in Streitfällen auch gegenüber großen Konzernen geschützt sind.
2. Freizügigkeit: Bürger\*innen der EU können sich frei in allen Mitgliedsstaaten bewegen, leben und arbeiten, ohne dass sie Visa oder Arbeitsgenehmigungen benötigen. Davon profitieren wir zum Beispiel bei Urlaubsreisen.
3. Schutz der Menschenrechte: Die EU setzt sich für die Wahrung der grundlegenden Menschenrechte ein und fördert die Gleichbehandlung aller Bürger\*innen, ganz gleich, wo sie herkommen, welche Religion sie haben oder wen sie lieben.
4. Frieden und Sicherheit: Die EU hat dazu beigetragen, den Frieden in Europa zu erhalten und fördert die Zusammenarbeit in Sicherheitsfragen, um Bedrohungen wie Terrorismus und organisierte Kriminalität zu bekämpfen.
5. Umweltschutz: Die EU setzt sich für den Schutz der Umwelt ein und fördert nachhaltige Entwicklungsziele, um den Klimawandel zu bekämpfen und die Umweltqualität zu verbessern.
6. Bildung und Forschung: Die EU fördert mit viel Engagement Programme für internationale Bildungsaustausche und Forschungskooperationen, um die Bildungschancen der Bürger\*innen zu verbessern und Innovationen voranzutreiben.

Die EU hat es sich zur Aufgabe gemacht, das Leben ihrer Bürger\*innen zu verbessern und eine Gemeinschaft zu schaffen, die auf Werten wie Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Solidarität basiert. Hier in unserer Weststadt können wir erleben, dass es möglich ist, gemeinsam mit Menschen aus vielen Ländern friedlich zusammenzuleben.

Globale Herausforderungen und Krisen wie die Klimakrise und ihre Folgen, der weltweite Hunger und die Ausbeutung von Menschen können nur gemeinsam bewältigt werden.

Angesichts von Hass, Hetze, „Fake News“ und vielfacher Versuche von Diktaturen, die Entwicklung und Handlungsfähigkeit demokratischer Systeme zu beeinträchtigen, werden wir als Europäer\*innen diese Herausforderungen nur meistern, wenn wir solidarisch zusammenstehen.

Jede Stimme zählt und jede Stimme kann den Unterschied machen. Nutzen Sie Ihr demokratisches Recht, gehen Sie zur Wahl und wählen Sie die Kandidierenden, von denen Sie glauben, dass sie die besten Lösungen bieten.

Liebe Erstwählerinnen und Erstwähler,

in diesem Jahr können in Deutschland zum ersten Mal auch 16- und 17-Jährige wählen. Alle, die zum ersten Mal wählen dürfen, möchten wir herzlich dazu aufrufen: Machen Sie von Ihrem demokratischen Wahlrecht Gebrauch!

Wir freuen uns, wenn Sie sich an der Wahl beteiligen.

### Unterzeichnende:

